



Courts-métrages à Angoulême

publié le 11/10/2017

Descriptif :

Les élèves de 4ème à la découverte de l'animation 3D au festival "Courant 3D"

Ce mardi 10 Octobre, les 90 élèves de 4ème ont passé la matinée à Angoulême, grâce aux largesses du Conseil Départemental de Charente, à la Cité internationale de la bande dessinée et de l'image participant ainsi au festival « Courant 3D » proposé par l'association « Prenez du Relief ».

Dotés de lunettes 3D dernier cri dans une salle à la pointe de la stéréoscopie, ils ont ainsi pu profiter pleinement d'une programmation internationale et variée de six courts métrages.

Depuis l'exploitation spectaculaire des effets de relief dans l'animation jusqu'à des vidéos culturellement plus exigeantes en passant par des réalisations d'étudiants en cursus audiovisuel, nos élèves ont ainsi pu prendre conscience que le cinéma en relief n'est pas l'apanage exclusif de Block Busters consensuels...

Pour une petite idée des films abordés et de la programmation du festival, vous pouvez aller sur la chaîne Youtube de l'établissement : "Lesimagesenmouvement Segonzac" puis vous rendre sur la Playlist : "Prenez du Relief"

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.